

令和2年5月26日

《緊急事態宣言解除… 6月の園だよりにかえて》

保護者の皆様には日頃より園へのご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて先般、葛飾区子育て支援課よりお知らせ「保護者の皆様へ（緊急事態宣言解除による保育園再開の準備について）」をブログに載せてあります通り、26日より休園を解除することになりました。25日に職員が集まりこれからの保育について以下の通り情報の共有を行いました。

- 1、マスクについて、3歳以上（2歳児まではマスクの着用が難しい）のお子様については替えのマスクを含め入れ物とマスク共に記名し、ご用意をお願いします。
- 2、毎朝必ず自宅にて検温をしてからの登園となります。ご家族の健康チェックもお願いいたします。
- 3、午睡については密を避けるため、別のお部屋や廊下を利用して行うことをご理解ください。
- 4、保育参観については各クラス一日一名とし実施。当日園でも検温をしてもらいます。
状況によっては年度の途中で中止になることも考えられます。
- 5、春の保護者面談は中止し、7月以降に再考する予定です。
- 6、保育園行事は基本的に中止になります。

・運動会は小学校に相談しましたが9月以降の予定は立てられないとの事です。実施できるときも3歳以上（4・5歳のみも考えられます）になります。学校が長い間お休みであったため土曜授業も考えられるようです。

・発表会は昨年と同様で考えておりますが中止も考えられます。

・卒園式は昨年度と同様に行いたいと思いますが式典のみになります。また中止も考えられます。

・プールは中止になりますが泥んこ遊びは随時行う予定です。散歩は当面の間中止になります。

- 7、しばらくの間3歳~5歳児のハンドタオルは取りやめ、園のハンドペーパーを使用します。

8、3歳~5歳の登園は外階段を使い2階テラスより行う。0歳~2歳は今迄通り玄関からになります。2歳以上の早朝保育は2階テラスよりパンダ組にて行います。延長のお迎え等は張り紙等をご覧ください。(雨用の靴入れに使う、何でもよい袋を記名でをお願いします)

さて分散登園は難しいことから入り口を2ヵ所に分けました。集中する登降園時には密をできるだけ避けるようお願いいたします。また行政の指示を仰ぎながら新たな変更点などがあればお知らせし、徐々に保育を進めていきたいと思っておりますので、お休みできる方はぜひ家庭保育をお願いいたします。そもそも保育とは子どもと保育者が密になり愛着関係を築きあげながら日々の成長のお手伝いをするものです。その密を避けなくてはなりませんので保育士にとっては大変な苦悩を伴います。

最近マスコミではコロナとの共生という言葉が出てきています。持病をお持ちの方はくれぐれもお気をつけください。決して安易に考えないようお願いいたします。インフルエンザと時期が重なった場合など区別はつきません、必ず受診していただき、解熱後3日のお休みをお願いします。同じことの繰り返しになりますが私たちにできることはマスクと手指洗淨、栄養と睡眠を沢山取り抵抗力を高める以外にありません。そして密を避け、なんとかこの長い戦いを共に乗り越えましょう。

新宿保育園長 狩野 貢